

## Siete vinos de la región han sido premiados en la feria ecológica «BioCórdoba»

ABC

TOLEDO. Siete vinos de Castilla-La Mancha elaborados con uvas procedentes de agricultura ecológica han sido premiados en el concurso «Ecoracimos 2007», que se enmarca dentro de la feria «BioCórdoba», un certamen celebrado en la capital cordobesa que se ha convertido en un referente entre las ferias nacionales del sector agroalimentario ecológico.

Han obtenido «Ecoracimos de oro» los vinos «Ruiz Villanueva», de la Bodega Ecológica Bruno Ruiz, de Quero (Toledo); y «Cleary Organic», de la Cooperativa San Isidro, de Villanueva de Alcardete (Toledo).

Además, han sido galardonados con «Ecoracimos de bronce» las marcas «9 Cotas», de Viñedos Campos de Castilla, de Arcicóllar (Toledo); «Llanos del Marqués», de Vitivinicos, de Villamalea (Albacete); «Franchete», de Vinos Cambronero S.L., de Fuentealbilla (Albacete); «Mundo de Yuntero», de la Cooperativa Jesús del Perdón de Manzanares (Ciudad Real); y «Vitis Natura Roble 7», de Vitis Natura, de Quintanar del Rey (Cuenca).

Diez empresas elaboradoras de productos ecológicos de Castilla-La Mancha participaron en esta XII edición, celebrada el pasado fin de semana.

Las empresas que han estado representadas producen vino, aceite y lácteos procedentes de la agricultura ecológica, y son de las provincias de Albacete, Ciudad Real y Toledo.

De la provincia de Albacete, han asistido Industrias Lácteas Cerrón, S.L. de Fuenteálamo (lácteos); Quesos Artesanos de Letur (lácteos); Vinos Cambronero, S.L. de Fuentealbilla (vino); y Cooperativa Comarcal Sierra del Segura, de Molinicos (aceite).

Las empresas de la provincia de Ciudad Real presentes en la feria han sido Bodega La Tercia, de Alcázar de San Juan (vino); y Finca Fuentillejos, de Poblete (queso de oveja).

De la provincia de Toledo han participado La Labranza Toledana, S.L. de Los Navalmales (aceite y almendras); El Granero Integral, S.L. de Seseña Nuevo (alimentación biológica); Dietéticos Illescas, S.L. de Illescas (productos dietéticos); y Tierra Sana de Castilla-La Mancha, de Talavera (aceite y productos hortícolas).



## Apoyo de la Diputación a la D.O. Campo de Calatrava

El presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara, ha suscrito un convenio de colaboración con el de la Asociación para la Promoción del Aceite Campo de Calatrava, Julián Almansa Aranda, en virtud del cual la institución destinará 8.000 euros a la promoción de este producto. Según los datos facilitados por la Cámara de Comercio provincial, las exportaciones de aceite se han incrementado un 55 por ciento en la provincia de Ciudad Real. De Lara destacó la idea de crear una nueva denominación dentro del sector del aceite de oliva, «porque es positivo disponer de algún tipo de protección de cara a la promoción y a la comercialización».

AGRICULTURA

# La región contará con 200.000 hectáreas más para aumentar la producción de cereales

Es una decisión de los ministros de Agricultura europeos para paliar el déficit actual de cereales que sufre la UE

ABC

TOLEDO. El Ministerio de Agricultura ha informado al Gobierno regional de la aprobación por parte del Consejo de Ministros de Agricultura de la Unión Europea de la eliminación del porcentaje obligatorio de retirada de tierras para el cultivo de cereales, que ayudará a paliar el déficit actual de estas producciones en la UE, así como el incremento de los precios.

Esta decisión, adoptada la semana pasada por unanimidad por los ministros de Agricultura europeos, permitirá la siembra de cereales durante el otoño de 2007 y la primavera de 2008 en las tierras que estaban sometidas a retirada obligatoria, lo que supondrá para Castilla-La Mancha la entrada en producción de unas 200.000 hectáreas más.

De esta forma, se da respues-

ta a una demanda del propio sector y del Gobierno regional, que ya solicitó al Ministerio de Agricultura en 2003, cuando entró en vigor el denominado «pago único», la puesta en marcha de esta medida.

Asimismo, este acuerdo servirá para aliviar la crisis que atraviesa actualmente el sector ganadero debido al incremento de los precios de los de los piensos para alimentación animal provocado por esta escasez de cereales.

La Consejería de Agricultu-

**Se ha propuesto la supresión durante un año de los aranceles a las importaciones de cereales**

ra también muestra su satisfacción ante el anuncio de la comisaria europea de Agricultura, Mariann Fischer Boel, de proponer la supresión durante un año de los aranceles a las importaciones de cereales que tengan como destino la Unión Europea.

La comisaria aceptaba así la petición presentada por España, que solicitó en el Consejo de Ministros de Agricultura la suspensión transitoria de los derechos arancelarios que gravan actualmente las importaciones de cereal.

Estas medidas adoptadas por la Unión Europea se engloban dentro de los pasos que se están dando desde el Ministerio de Agricultura, con el apoyo de la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, para poner fin a la escasez de estas producciones y al encarecimiento de los precios.

## Los remolacheros cobrarán una ayuda adicional de 237,5 euros por abandono de la producción

ABC

TOLEDO. El Gobierno de Castilla-La Mancha ha subvencionado el abandono de una cuota de 17.793,5 toneladas de azúcar en 2007, y hará lo propio con 4.492,2 toneladas en 2008, lo que supone un total de 22.285,7 toneladas de cuota en la Comunidad Autónoma.

Los productores de remolacha de Castilla-La Mancha que hayan abandonado el cultivo tras la reestructuración del sector azucarero, podrán cobrar un pago adicional de 237,5 euros por cada tonelada de cuota de azúcar que hayan dejado de producir.

Esta medida será posible gracias al acuerdo adoptado por el Consejo de Ministros de Agricultura de la Unión Europea (UE) para incentivar aún más el abandono de la producción azucarera en la UE, al considerar que la reforma del sector, aprobada en 2006, no ha conseguido recortarla lo suficiente.

### Efectos retroactivos

Así, con los cambios aprobados por los ministros de Agricultura, los productores recibirán, para la campaña de comercialización 2008-2009, una ayuda adicional de 237,5 euros por tonelada de cuota abandonada, de la que se podrán beneficiar los agricultores de Castilla-La Mancha al tener esta medida efectos retroactivos para los que se hayan salido del sector. El Gobierno regional ha subvencionado el abandono de una cuota de 17.793,5 toneladas de azúcar en 2007, y hará lo propio con 4.492,2 toneladas en 2008, lo que supone un total de 22.285,7 toneladas de cuota en Castilla-La Mancha.

El pasado mes de julio, la Consejería de Agricultura pagó a los remolacheros una ayuda por el abandono del sector azucarero de 81,76 euros por tonelada de azúcar, lo que asciende a cerca de 1,3 millones de euros, quedando pendiente el pago a los maquinistas y contratistas, así como a los agricultores que tienen inspección.

Asimismo, en junio de este año la Consejería pagó a la industria azucarera de Castilla-La Mancha una cantidad cercana a los 4,5 millones de euros, que corresponden al 40% de la ayuda solicitada, pagándose el resto en años sucesivos (2008 y 2009).